## Presentación

La Violencia Intrafamiliar es un problema que aqueja a toda la sociedad en su conjunto y su respuesta por tanto debe ser integral,. A todos nos compete e interesa hacer esfuerzos con respecto a este problema de tan serias consecuencias para valorar la calidad de vida en el país y la paz en la familia costarricense. Sin embargo, para la policía reviste un particular interés, dado que el análisis de la estadística policial nos indica que sólo hay dos fenómenos delincuenciales que registran un número mayor de detenciones e intervenciones que la Violencia Intrafamiliar por parte de la Fuerza Pública: los robos callejeros y las ventas de drogas en las calles.

El Ministerio de Seguridad Pública, entre otras acciones concretas que ha realizado esta materia, ha implementado un Programa de Agentes en Contra de la Violencia Intrafamilar, Este documento, fortalece dicha iniciativa, al dotarnos de un instructivo proceso para la capacitación de los policías de la Fuerza Pública y definir políticas muy claras en casos de intervención policial.

Presentar este documento, producto de amplio proceso de consulta y participación de funcionarios que laboran diariamente contra la Violencia Intrafamiliar constituye un motivo de especial orgullo, tratándose de un aporte concreto del Misterio de Seguridad a la construcción de una sociedad justa, de igualdad de oportunidades y libre